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第2275 回　2023 年3 月 30 日例会報告
点鐘
会長挨拶
先週末に高田公園で桜の開花になったそうです。昨
日から観桜会が開催されているそうです。市内でも
２７日に開花となりました。花見の季節となります。
市内でも来月より花見が開催されると思いますが、
なかなか新潟市内での花見は日中は花見日和です
が、夜になるとまだ寒くてゆっくりと桜を見ながらと
できない状況です。早く暖かくなるのを期待しており
ます。来月１３日に花見例会を３年ぶりに泊りの月岡
温泉泉慶で行いますのでたくさんの参加をお願いい
たします。
今週土曜日から新年度、市議、県議選挙などバタバ
タしがちな季節柄ですが、健康管理に注意していた
だきお過ごしください。

「人が生きるために必要なものは何か？」という問い
かけに出会いました。
皆さんは何だと思いますか？「それはお金である」と
ある人が言いました。その昔、東京都知事の小池さ
んは「それは希望である」と言い新党を立ち上げまし
たが・・・
高崎 RC の田中パストガバナー曰く、「それは感動で
ある」とのことです。人は皆、何らかの職（しごと）を持
ち、それを生業（なりわい）として生計を立てていま
す。それが職業です。日常の職業従事がマンネリ化し
てきてもそれを簡単にやめるわけにはいきません。そ
れを継続するためには、何か日常を超える感動が必
要になってくるはずです。職業が楽しいと思えるため
には、仕事が達成した暁には、予想のつかない感動
があることが必要なのだそうです。
ロータリーの活動においても、仲間やライバルの存
在、目標に向かって共に必死に頑張る、最終的に目

標の達成や感動するにつながっていくそうです。我が
クラブでも、感動することを皆さんと共に感じながら
今後の活動に生かして参りたいと思います。
ちなみに私個人的には「人」（仲間）かなと思いまし
た。

伝達　米山記念奨学会　
カウンセラー委嘱状　吉村鳳一君
伝達　地区米山記念奨学委員会　
奨学生選考委員　中村文彦君
100% 出席バッチの贈呈　馬場出席委員
31 年　片野　勉君
ニコニコボックス紹介　太田委員
片野　勉君　100% バッジをいただきありがとうござ
います。今後もよろしくお願いします。

ニコニコ BOX 総計 3,000 円

卓話
　『 デジタル時代のブランドコミュニケーション』 

　ローカルメディア展開による地方活性化 
株式会社ユニークワン 
　　　　　　代表取締役　立川和行　氏

第 2275 回　2023 年 3 月 30 日例会報告

3/30
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

40（38）名 26名 12名 68.42％

3/15
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 11名 72.50％

本日の例会案内（4 月 20 日）
卓話　「 『複業』 で地元を盛り上げたい！」 

株式会社ホイミ 
　　　　　代表取締役　齋藤　桂　氏



第 2276 回　2023 年 4 月 6 日例会報告
点鐘
会長挨拶
４月に入り、花見の季節になりましたが、花見には行
かれましたでしょうか？先日、鳥屋野潟公園に桜を
見に行ったのですが、大渋滞にはまりまして、やっと
車を停めたのですが人、人、人でゆっくり花見ができ
ませんでした。お昼頃だったんですが、気温が１３度
くらいだったので肌寒く、家族連れの皆さんはテント
の中で花見をしていました。
先週の土曜日に南クラブ主催の IM が開催されまし
た。出席の皆様はおつかれさまでした。
私もパネルディスカッションに出まして、クラブの現
況、課題等各クラブの会長より様々な取り組みや意
見を聞きました。やはり会員増強が苦戦をしているよ
うです。
やはり、会員増強を行うためには、オープン例会の開
催だと思います。
通常例会に会員予定者、検討者をお招きし、実際の
活動を見聞していただき理解していただく。
中々ハードルは高いですけれども、「百聞は一見に如
かず」でこういうことをしているんだと理解が早いと
思います。ぜひ、皆様にはそのような方がいましたら、
お連れいただきますようご協力お願いいたします。
また、公共イメージを向上させていくのも必要だと思
います。
ポリオ根絶、災害支援、地域での奉仕活動、などの
活動をおこなっていることもイメージの向上につなが
りますが、それにプラスして、会員一人一人が自分自
身の魅力を発揮し、感動をもって人生を楽しみ、４つ
のテストを実践し、職業奉仕の考えを活かした会社
経営、社会への奉仕活動をしていかなければならな
いと思います。
さらに、西クラブが魅力のあるクラブになるよう皆様
のご協力をお願いいたします。

ビジター紹介　神林親睦委員長
村上 2 名　新潟万代 1 名
ビジターへの謝辞　中郡会長
新潟万代 RC 創立 30 周年記念式典開催のご案内
新潟万代 RC　会長　五十嵐英紀君　
幹事　中村　崇君
誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
大澤親睦委員長
4 月お誕生日お祝い
  3 日　片野　勉君
  4 日　熊野純一郎君
12 日　新澤　功君
13 日　笹川和史君
14 日　中山雄二君
15 日　相沢一雄君
21 日　今野克久君
22 日　馬場伸行君
4 月設立記念日お祝い
  1 日　今野克久君
  1 日　新澤　功君
  1 日　山木英明君
  1 日　米山一史君

  3 日　大野康則君
27 日　片野　勉君
ロータリーの友 4 月号紹介　諏佐委員長
ロータリー財団委員会　小林（治）委員長
諏佐　渉君、大澤　力君、野田誠記君、小林　治
君からそれぞれ＄100 いただきました。
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
三浦英敏君、吉村美穂君からそれぞれ 1 万円いた
だきました。
ニコニコボックス紹介　関委員
五十嵐英紀君、中村崇君　本日は例会に参加させ
ていただき、ありがとうございます。6 月 4 日、新
潟万代 RC 30 周年でお待ちしております。
大野康則君　S53.4. 始業でした。
馬場伸行君　誕生日のお祝いをいただいて。
笹川和史君　誕生祝いをありがとうございまし
た。今後ともよろしくお願い致します。
新沢　功君　誕生日、設立記念ありがとうござい
ます。
今野克久君　誕生日と設立記念ありがとうござい
ます。
山木英明君　設立祝いをいただきありがとうござ
います。
中山雄二君　誕生日御祝いありがとうございま
す。
片野　勉君　誕生、設立記念祝いをいただきあり
がとうございました。今後ともよろしくお願いし
ます。

ニコニコ BOX 総計 39,000 円

幹事報告　新澤幹事
・今月のロータリーレート　1 ドル 133 円

卓話
　『新潟のデザイン会社が
　　　　　　　　　　いま取り組んでいること』 
　　　　　　　株式会社フレーム 
　　　　　　　　代表取締役　石川竜太　氏

第 2276 回　2023 年 4 月 6 日例会報告

4/6
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

40（38）名 29名 9名 76.32％

3/23
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 10名 74.36％

第 2277 回　2023 年 4 月13 日
例会報告　花見一泊例会
於：月岡温泉 泉慶

4/13
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

40（38）名 13名 25名 34.21％

3/30
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

26名 12名 68.42％


